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20代以上 30代 40代 50代 60代 70代以上

第３回美浦村議会報告会アンケート集計結果 

 

  日 時  平成 29年 2月 11日（土） 午前 10時～正午 

  場 所  美浦村役場 ３階大会議室 

 

 

 

 

 

Ｑ１ あなたの性別は？ 

 

男 23人 

女 9人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ２ あなたの年代は？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総参加者数 70 人 

アンケート回収数 32 枚 

回収率 46 ％ 

20代以下 0人 

30代 3人 

40代 5人 

50代 5人 

60代 8人 

70代以上 11人 
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Ｑ３ 開催をどのようにお知りになりましたか？（複数回答可） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議会だより 14人 

広報みほ 12人 

村ホームページ 1人 

ポスター 7人 

その他 10人 
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よい 普通 悪い

Ｑ４ 議会報告会に参加しての感想は？ 

 

 

よい 19人 

普通 11人 

悪い 1人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【よいの理由】 

 ・良いが、意見交換の時間が足りない。 

 ・質問が出来ることは良い。 

 ・意見が出しやすい。 

 ・分かり易い報告だった。 

 ・素直な住民の意見が出され、議会での対応・考えを知る事ができ大変良か

った。 

 ・多くの質問が出たのは、報告会の内容が良かった、という成果だ。 

 ・今後の美浦村について考える事ができた。 

 ・直接報告を聞ける機会があるのは良いと思う。 

 ・美浦村の議会運営や行政方針がよく理解できた。 

 

【普通の理由】 

 ・各委員会の活動がよく分かった。 

 ・通常報告に流されており、発展的・具体的ビジョンの報告がない。 

 ・詳細についての質問は、文書で予め出してもらうよう進めてほしい。 

 ・一般的な回答は不可。 

 ・自分が勉強不足です。 

 ・美浦村の現在の状況等を確認することができた。 

 

【悪いの理由】 

 ・村民の意見を事前に集め、その返答を発表した方が良い。 
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これでよい 変更したほうがよい

Ｑ５ 議会報告会の日時・会場については？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【これでよいの理由】 

 ・会場が満席になり、広さがちょうど良い。 

 ・参加者が増える場合、若干、会場がせまい。 

 ・若い夫婦世代を考えると、時間などをもう少し考えた方が良い。 

 ・利用がなかったとしても、託児スペースの準備が必要。 

 ・新しい地域交流館を利用して行ってほしい。 

 

【変更したほうがよいの理由】 

 ・さむかった。 

 ・机があったら良かった。 

 

 

 

 

 

 

 

これでよい 29人 

変更したほうがよい 1人 



Ｑ６ 議会報告会でお気づきの点は？ 

 

 

 ・時間を守っている事、説明がはっきりしている事などこのままで良いと思

う。 

  

・質問は事前に出させた方が良い。 

 

 ・参加者を前の席から詰めるよう誘導していただきたい。 

 

 ・意見交換の時間は１人１０分程度にすれば多くの方の意見を聞けると思う。 

 

 ・何が出てくるかわからない質問のさばき方、難しいですね。 

 

 ・良い質問が多かったので、時間が少なくて残念です。 

 

 ・もう少し若い世代の参加があると、より良い議会報告会になるのでは。 

 

 ・女性議員さん方のやわらかい司会進行で良かった。 

 

 ・みほふれ愛プラザから光と風の丘公園へ、子供達が安全に移動できるよう

にしてほしい。 

 

 ・小さな自治体だからこそ、住民の細かい意見・要望をこのような機会に受

けることができると思う。今後もこの取組を続けてほしい。 

 

 ・現状と同時に、今後の展望について説明があると良い。 

 

 ・義務的報告に流されており、将来にむかってどうしたらいいか、中・長期

的に検討しているか等が充分でないように思う。 

 

 ・後席から電子黒板が邪魔で議員が見えない。 

 

 ・参加して良かったです。 

 

 

 

 



議会に対するご意見 

 

 

 ・人口減少に歯止めをかける方策が必要。定住者を増やす為に新築に対する

補助金や銀行とタイアップして特別金利優遇サービスを受けられるよう

にする事。 

 ・多くの人が行き来する方策が必要。遊休地への工場誘致、生活道路の利便

性向上、都心からの移住者に対する補助、霞ヶ浦湖畔への別荘地開放等。 

 ・防犯カメラ設置という事で心強く感じています。今後、地域交流館付近の

防犯、交通安全についてはどのようになっていくのか。通学路であること、

子どもたちがたくさん集まることを考えると手厚すぎるくらいのケアが

必要と思う。 

 ・広域バスが運航すればとても便利になって良いと思います。交流館もどん

な風になるのかとても楽しみです。 

 ・他行政地区の視察はダメと言う事ではなく、それを参考にした考えを出し

ていくことが大事。単に遠足見学会に行くだけでは意味がない。 

 ・美浦村の人口減少に対し、歯止め策を真剣に検討願いたい。 

 ・地域の観光資源、魅力の発掘に取組まれては。ただし、村内に暮らす我々

では気づかないところがある。外部へ委託し、すばらしい成果をあげた例

を聞いたこともある。あまりお金をかけず集落→地域活性化→人口増とな

ればと思う。 

 ・村議会のしくみを知る大変良い機会であった。 

 ・議会に関する意見交換にもっと余裕を持った時間をとっていただきたい。 

 ・「みほふれ愛プラザ」に美浦村独自の食堂を設置していただきたい。 

 ・空き家対策として高崎市を視察とありますが、人口規模など条件が余り美

浦村とかけはなれていると思うが。実際に美浦村に取り入れ可能な自治体

を選定したほうが良いのでは。 

 ・傍聴に関して、もう少し詳しい内容を提示して欲しいです。 

 ・「議会だより」について、毎号、一般質問と答弁が載りますが、質問に対す

る成果と言ったものが見えない。達成には行政部局が主体となり、長い年

月と時間を要するものが少なくないと思う。過去に遡っての成果で結構な

ので１年ないし２年に１回、質問に対する成果の公表をお願いする。 

 ・時々ニュース等で報道されるような不祥事等、絶対に起こさないように。 

 ・学校給食の件ですが無料化の方向で進んでもらいたい。初めからすぐとは

難しいと思うが少子化、人口減の問題にも続く事だと思う。若い人たちが

安心して子どもを育てる環境にしていきたい。 

 ・大山地区払下げにおいて活用の狙い、人の対象は？ 

 ・霞ヶ浦二橋の今後の課題は？ 


